

Fluctúa el precio petrolero



La Habana, 16 nov (RHC) El precio del petróleo se mantuvo este jueves con altibajos a la espera de la reunión del 30 de noviembre entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo y otras naciones para decidir si será necesaria una nueva extensión del pacto de disminución del bombeo, acuerdo que contempla una rebaja de 1,8 millones de barriles de petróleo diario hasta marzo.

El referencial Brent del Mar del Norte se ubicó a 61,70 dólares el barril, mientras el crudo ligero en Estados Unidos bajaba 6 centavos a 55,27 dólares por barril.

Analistas alertan sobre la información publicada por la Administración de Información de Energía (EIA) la cual asegura que en la semana al 10 de noviembre los inventarios de crudo estadounidense subieron en 1,9 millones de barriles, cuando se esperaba un retroceso de 2,2 millones de barriles.

El informe mostró, además, que la producción total de crudo en esa nación del norte avanzó en 25 mil barriles por día a 9,645 millones de barriles diarios, dato semanal promedio más grande desde 1983.

La OPEP se cotizó el miércoles en 59,79 dólares, una baja de 73 centavos de dólar con respecto al cierre del lunes, informó el cartel. (Fuente de Información/PL)



Radio Habana Cuba